

Iberseries & Platino Industria anuncia las empresas que participarán en el Foro de Coproducción y Financiación de Series y Largometrajes

- Han sido seleccionados 20 proyectos cinematográficos y audiovisuales en fase de desarrollo avanzado, procedentes de Argentina, Colombia, Chile, España, Estados Unidos, México, Portugal y Uruguay.
- El **Foro de Coproducción y Financiación**, actividad que cuenta con el apoyo de ICEX España Exportación e Inversiones a través de **Audiovisual from Spain**, se llevará a cabo los días 4 y 5 de octubre de 2023 en el marco de la **tercera edición** de **Iberseries & Platino Industria**, la mayor cita del audiovisual iberoamericano, impulsada por **EGEDA** y **Fundación Secuoya**, con la colaboración de **FIPCA**.
- Esta acción tiene como objetivo promover y facilitar el encuentro a través de **socios de cofinanciación, difusión y distribución**, con especial foco en impulsar el crecimiento de proyectos con altos niveles de producción que permitan fortalecer los modelos de coproducción entre actores relevantes del sector audiovisual de **América Latina y Europa**.

Madrid, 10 de julio de 2023.- **Iberseries & Platino Industria** ya ha seleccionado los proyectos participantes en el **Foro de Coproducción y Financiación de Series y Largometrajes**, que tendrá lugar los días **4 y 5 de octubre** en **Matadero Madrid**, en el marco de la **tercera edición** de la **mayor cita del audiovisual iberoamericano**, impulsada por **EGEDA** y **Fundación Secuoya**, con la colaboración de **FIPCA** y el apoyo de **Ayuntamiento de Madrid** y **Comunidad de Madrid**.

El **Foro de Coproducción y Financiación** cuenta asimismo con el apoyo de **ICEX España Exportación e Inversiones**, a través de su marca paraguas **Audiovisual from Spain**, que favorece la promoción internacional de los contenidos y servicios que ofrecen las productoras y distribuidoras españolas, especialmente a través de una presencia constante en los principales mercados, festivales y eventos de networking internacionales.

Empresas participantes en el Foro de Coproducción y Financiación de Series y Largometrajes

En su conjunto participarán 20 proyectos cinematográficos y audiovisuales en fase de desarrollo avanzado, procedentes de Argentina, Colombia, Chile, España, Estados Unidos, México, Portugal y Uruguay.

Los **10 proyectos de serie** seleccionados para participar en el **Foro de Coproducción y Financiación** corresponden a las siguientes **empresas productoras**:

Bikini Films (Argentina, España, México)

Bixagu Entertainment, KoolShiit (España)

Bravura Media, Pampa Films, Lungo Films (Argentina, Colombia)

Cacao & Co (iZen y Non Stop) (España)

Cielo Content, Irreversible Pictures, Room Service Contenidos, AGC Studios (México, Estados Unidos)

Invercine, Abacus, Pausoka, Grupo Lavinia (Chile, España)

Mondo TV, Isla Audiovisual (España)

Río Estudios (Chile)

Ukbar Filmes (Portugal)

En el **Foro de Coproducción y Financiación** se presentará también como proyecto invitado “**Fugitivas**”, de **BellaSombra Films** (Argentina), que participó el pasado año en la sección **SoloSerieS** del mercado de contenidos audiovisuales de América Latina **Ventana Sur**, fruto del acuerdo entre Iberseries & Platino Industria y Ventana Sur firmado en 2022.

Los **10 proyectos de largometraje** seleccionados para participar en el **Foro de Coproducción y Financiación** corresponden a las siguientes **empresas productoras**:

Guannaby Films, Dynamo (México, Colombia)

Irreversible Pictures, Cielo Content, 2Hand Productions, TDO Media (México)

Mapa Films, Greenlight México, La Productora Films (España, México, Uruguay)

Pensylvania Films, U-Films (Argentina, Uruguay, España)

Pimienta Films (México)

Salamandra Producciones (México)

Smiz and Pixel (España)

Sueko Films, Murdoc (Uruguay, Argentina)

Villano Producciones (Chile)

Zeppelin (Argentina)

Los **responsables de los proyectos** tendrán la posibilidad de encontrar **socios productores, creativos, financieros y agentes de venta internacionales**, entre los ejecutivos acreditados durante el evento. La organización elaborará una agenda personalizada de **citas one to one** con los profesionales interesados en los proyectos seleccionados.

El **Foro** promoverá y facilitará la conexión con socios de **coproducción, cofinanciación, difusión y distribución**, con especial foco en aquellos proyectos que sirvan para estrechar lazos a **ambos lados del Atlántico**. El objetivo es impulsar el avance de proyectos con altos niveles de producción que permitan **fortalecer los modelos de coproducción** entre actores relevantes del sector audiovisual de América Latina y Europa, así como potenciar el **talento iberoamericano**.

La serie “Frágiles”, primer caso de éxito del Foro de Coproducción y Financiación de Iberseries & Platino Industria

“Frágiles”, serie de la productora argentina **StoryLab y Flow**, la plataforma *on demand* de contenido en vivo y streaming, comenzó su **rodaje** a finales del mes de marzo, con previsión de **estrenarse** en el transcurso del segundo semestre de 2023.

Esta gran producción creada por **Nacho Viale y Diego Palacio**, con dirección de éste último, se presentó en la **primera edición** del **Foro de Coproducción y Financiación** de **Iberseries & Platino Industria**, celebrado el pasado año. Durante su participación, el proyecto fue destacado para asistir a la sección **SoloSerieS de Ventana Sur 2022**.

La serie de suspense, protagonizada por Luciano Caseres, Carla Quevedo, Malena Sánchez, Ludovico Di Santo, Andrés Gil, Rafael Spregelburd y Ana Celentano, se centra en la investigación de una sucesión de enigmáticos asesinatos que revela un entramado de crímenes y secretos oscuros del pasado vinculados a una secta. A lo largo de los 8 episodios, Olivia, la joven asistente de un poderoso fiscal español, y Román, un joven criado en la secta, cruzan sus caminos en busca de una verdad aterradora que los vincula para siempre.

Acreditaciones Profesionales

La **acreditación profesional** en **Iberseries & Platino Industria** permitirá disfrutar de su **exclusiva programación** y acceder a todas las convocatorias de proyectos. En su modalidad presencial o virtual, dará entrada al **espacio privado virtual**, área que permitirá acceder al **directorio profesional** de participantes para establecer contacto con los acreditados, concertar reuniones de manera voluntaria y visionar las principales conferencias y contenidos bajo demanda, desde 24 horas después de su emisión hasta el 13 de octubre.

La **acreditación** se puede realizar de forma online y hasta el 6 de octubre de 2023 en el siguiente enlace habilitado en la web oficial del evento, en el que se detallan todos los pasos a seguir.

Más información: www.iberseriesplatinointerindustry.com

Vídeo presentación Iberseries & Platino Industria 2023

Acceso Profesionales

Acceso Material Gráfico